Filtrar por autor •



NDENCIAS

Opinión



US\$ 90 por barril de petróleo todavía lejos

El fin de las exenciones para que los principales clientes de Irán sigan comprando crudo llevó al reciente repunte de precios, pero no es suficiente para elevarlos más





El reciente repunte de los precios del crudo ha venido por cuenta de las tensiones generadas por la decisión de la administración Trump de poner fin a las exenciones, de Japón, Corea del Sur, China, India, Turquía, Italia, Grecia, y Taiwán, para mantener las compras de petróleo proveniente de Irán, las implicaciones en la reducción de los suministros provocaron el reciente aumento de precios, sin embargo, ese repunte puede revertirse

Opinión



US\$ 90 por barril de petróleo todavía lejos

El fin de las exenciones para que los principales clientes de Irán sigan comprando do llevó al reciente repunte de precios, pero no es suficiente pa





El reciente repunte de los precios del crudo ha venido por cuenta de las tensiones generadas por la decisión de la administración Trump de poner fin a las exenciones, de Japón, Corea del Sur, China, India, Turquía, Italia, Grecia, y Taiwán, para mantener las compras de petróleo proveniente de Irán, las implicaciones en la reducción de los suministros provocaron el reciente aumento de precios, sin embargo, ese repunte puede revertirse dependientes de Estados Unidos van a continuar surtiéndose del crudo proveniente de Irán por lo cual una baja sustancial de los suministros . estará limitada.

Le puede interesar: ¿Vale la pena regular los costos bancarios? Por otro lado, la producción de crudo en Estados Unidos se mantien

sólida en 10,9 mbpd de los cuales está exportando 2,9 mbpd, con despachos hacia el Reino Unido, Taiwán y Corea del Sur que suman 1 mbpd, así dos de los países afectados por la reimposición de sanciones están siendo atendidos por Estados Unidos mostrando que choques en los precios producto de reducciones en el suministro son mitigados por la producción desde varios lugares, no solamente desde Medio Oriente.

El crecimiento económico mundial es otra razón para descartar continuas alzas en los precios del crudo. En Europa, Italia se encuentra en recesión con bajos signos de recuperación en el corto plazo, mientras que Alemania, que es el motor de Europa, también se ha desacelerado con crecimiento menor al 1% en el primer trimestre. A eso se suma que la incertidumbre por el brexit de Reino Unido está pasando factura al crecimiento tanto de Gran Bretaña como de sus principales socios de Europa continental. Si el dinamismo de las principales zonas consumidoras de energía disminuye o permanece estancado, no hay una razón para pensar que los precios del crudo continúen ascendiendo hacia cotas superiores al pico de US\$85 por barril visto en octubre del año pasado.

El choque que podría llevar los precios del petróleo a volar como un rocket en el corto plazo, es un cierre del tránsito por el canal de Ormuz por parte de Irán, ese evento, aunque tiene baja probabilidad, es lo que podría desequilibrar bruscamente el balance de oferta y demanda existente, puesto que por Ormuz transitan diariamente 18 mbpd, es decir, más de la mitad del petróleo que produce la OPEP y cerca del 20% de la producción mundial. Por lo pronto, son los efectos sobre las sanciones a Irán y el fin de las exenciones a sus principales clientes, y las advertencias sobre Ormuz lo que han ocasionado el aumento de precios, no crecimiento de la demanda que permanece cubierta, inclusive con capacidad excedentaria desde los principales productores.

ecomendamos: Agenda económica nacional



Lo más leido











0 Comentarios

TEMAS RELACIONADOS 🔰 🇳 PETROLEO PRECIO DEL DÓLAR DÓLAR DONALD TRUM

Últimas noticias









¿Realmente el Plan de Desarrollo aprobó el 'fracking' en Colombia?











na mixta para los mercados

En julio inicia licitación de la ALO

EDICIÓN 562

¿Qué va a hacer Carrasquilla después de la regla fiscal?

Las últimas semanas han sido bastante agitadas desde la perspectiva empresarial y económica. El comité consultivo de la regla fiscal decidió conceder un margen de maniobra al Gobierno en materia de gasto y endeudamiento, al flexibilizar algunos puntos el nivel de déficit fiscal permitido para 2019 y 2020.

SUSCRÍBASE VEA LA EDICIÓN IMPRESA

OTRAS PUBLICACIONES

Yalitza Aparicio, una indígena mexicana que seduce a Hollywo

"Yo tomo partido por Abad Colorado

Sube la temperatura: las objeciones Kathy Sánchez tienen la polarización al límite



Cierran temporalmente un sector del Parque Nacional Natural